

Des personnalités argentines demandent aux États-Unis de lever le blocus à Cuba



Buenos Aires, 16 juillet (RHC) Des personnalités argentines, membres de l'Institut 'Espacio para la memoria' (Espace pour la mémoire en français), dont le prix Nobel de la paix Adolfo Pérez Esquivel, ont lancé une pétition de suspension du blocus imposé par les États-Unis à Cuba.

Le document qui est signé par des dizaines de personnes, est lancé par des personnalités telles que Nora Cortiñas, dea Mères de la Place de Mai-Lignée Fondatrice, l'intellectuelle et journaliste Stella Calloni, l'écrivain Luisa Valenzuela et la directrice et productrice Lita Stantic, entre autres.

Dans l'appel, les signataires expriment leur soutien au gouvernement cubain et demandent la cessation du blocus unilatéral économique, commercial et financier imposé par les États-Unis depuis plus de 60

ans, qu'ils qualifient de criminel.

'Cette politique condamne ce peuple frère à souffrir des privations et des pénuries, en même temps qu'elle empêche l'entrée d'aliments et de médicaments essentiels et son application viole le droit international, malgré la condamnation presque unanime des Nations Unies' précise le communiqué.

Parmi les revendications, le groupe qui le promeut remercie les déclarations du président argentin Alberto Fernández qui a condamné le blocus en même temps qu'il a demandé au chef de l'État de suivre l'exemple du Mexique et d'adopter les mesures nécessaires afin d'envoyer immédiatement à Cuba, la plus grande quantité possible d'aliments et de médicaments.

Il s'agit de sauver des vies et de réaffirmer notre propre souveraineté et la volonté d'intégration et d'unité latino-américaine et caribéenne' précisent ses promoteurs en même temps qu'ils déclarent que 'Cuba n'est pas toute seule'

(PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/264093-des-personnalites-argentines-demandent-aux-etats-unis-de-lever-le-blocus-a-cuba>



Radio Habana Cuba